



Colisión

Choque frontal con dos heridos en Santiago del Teide

EL DÍA
Santa Cruz de Tenerife

Un hombre y una mujer resultaron heridos tras el choque frontal de dos vehículos que tuvo lugar pasadas las 07:20 horas de ayer lunes en el punto kilométrico 2 de la TF-454, dentro del municipio de Santiago del Teide (Tenerife).

El Consorcio de Bomberos de Tenerife aseguró los coches accidentados y liberaron a una mujer, que sufrió un traumatismo torácico de carácter moderado, por lo que fue trasladada en una ambulancia de soporte vital básico al Hospital del Sur.

Además, un hombre presentó un traumatismo craneal y policontusiones de carácter moderado, siendo estabilizado y trasladado en una ambulancia de soporte vital básico al Hospital Quirón Costa Adeje. ■